

Je serai en ce dimanche des Rameaux avec les étudiants en pèlerinage à Chartres.

Je n'oublie pas et j'encourage ceux qui se joindront à la manifestation de ce 24 mars après midi. La responsabilité du législateur est grande, mais la nôtre aussi : nous ne déléguons à nos élus ni nos consciences ni nos responsabilités. Il est normal et bon de manifester de façon démocratique son désaccord devant des projets que nous considérons comme nocifs pour la société et surtout pour les plus faibles, qui ne peuvent se défendre.

Je continue à espérer et à prier pour une prise de conscience collective. Celle qui nous permettrait de construire ensemble la société de demain, respectueuse de l'homme, ouverte à la vie, et que nous serions fiers de léguer à nos enfants.

Mgr Eric Aumonier,

Evêque de Versailles pour les Yvelines